
SOPHIE ST-DENIS



RESPONSABLE DE LA SANTÉ SÉCURITÉ CIUSSS DE L'EST DE MONTRÉAL

Je suis Sophie St-Denis et je travaille depuis plus de 25 ans au CIUSSS de l'Est, dont plusieurs années comme préposée aux bénéficiaires à l'urgence. Depuis 2009, je m'implique syndicalement pour défendre nos conditions de travail, la prévention des risques et la santé-sécurité. J'ai participé à des comités majeurs, comme l'implantation de la liaison froide et les rénovations de l'urgence, toujours avec un seul objectif : protéger la santé et la sécurité de mes collègues.

Pourquoi voter pour moi ?

- Je connais la réalité du terrain depuis plus de 25 ans.
- J'ai une solide expérience syndicale et je n'ai jamais hésité à faire entendre notre voix.
- Je suis formée par la CSN pour défendre vos droits en santé et sécurité.
- Mes actions passées démontrent mon engagement à améliorer nos conditions de travail.

👉 Le jour du vote, faites entendre votre voix !

